

# Neuigkeiten aus Malawi



Bauzustand 18.12.2024

Liebe Freunde der *Chihame 1 Primary School*,

das Jahr geht zu Ende und es ist an der Zeit, euch über unser aktuelles Projekt in Malawi zu berichten.

Dank eurer Unterstützung konnte im Herbst mit dem Bau des Gebäudes mit zwei Klassenräumen in Malawi begonnen werden.

Um Zeitverzögerungen und damit verbundene Kostensteigerungen zu vermeiden, wurden die fehlenden Mittel vorfinanziert und die Schule somit in die Lage versetzt, die Räume bereits ab Januar 2025 nutzen zu können.

Die unkomplizierte und schnelle Projektdurchführung haben wir der *abc Gesellschaft* [[www.abc-gesellschaft.de](http://www.abc-gesellschaft.de)] zu verdanken, die mit ihrer langjährigen Erfahrung und ihrem Team vor Ort das Projekt derzeit nach ihren Bauplänen für uns umsetzt.

Hier gilt unser ganz besonderer Dank dem Vorsitzenden Herrn Franz-Josef Kuhn und seinem Team vor Ort!

Die Schul- und Dorfcommunity in Chinteché hat in den letzten Wochen immer wieder ihre große Dankbarkeit zum Ausdruck gebracht und uns über den Baufortschritt informiert.

Unser Freund Jim war ebenfalls täglich vor Ort. Wir freuen uns besonders, dass er vom Bauunternehmer mit den Malerarbeiten beauftragt wurde und nun auch seine Familie von diesem Projekt profitieren kann.

Wir freuen uns sehr darüber, mit euch gemeinsam dazu beitragen zu können, die Lernbedingungen der Kinder der *Chihame 1 Primary School* ein klein wenig verbessern zu können.

Auch in Zukunft möchten wir die Schule weiter unterstützen!

Von der Instandsetzung der vorhandenen Gebäude, den Bau von Toiletten, der Beschaffung von Schulmöbeln und Unterrichtsmaterialien bis hin zu einer Photovoltaikanlage gibt es eine große Auswahl an möglichen Projekten.

Auf der Website [www.sukulu-malawi.com](http://www.sukulu-malawi.com) werden wir fortlaufend über die Arbeit unseres kleinen Vereins informieren.

Heute möchten wir euch im Namen der *Chihame Primary 1 School* in Chinteché von Herzen danken und euch schöne Feiertage wünschen.

Mit den allerbesten Wünschen für das Jahr 2025

Markus Kowalk und Simone Gunkel

im Namen des Vereins

Sukulu e.V.

Verein zur Förderung der Lernbedingungen von Kindern und Jugendlichen in Malawi

Sundernholz 106

45134 Essen

[www.sukulu-malawi.com](http://www.sukulu-malawi.com)

„Hello Simone and Markus.

Members of chihame 1 and the community members will celebrate Christmas In the name of Jesus. I think everything will start and end well.

We also wish you all of you a happy Christmas. Have a Christmas greeting.

John“

